

Petition für ein Lieferkettengesetz: Machen Sie mit!



Erschreckende Berichte über brennende Fabriken, ausbeuterische Kinderarbeit oder zerstörte Regenwälder zeigen immer wieder: Freiwillig kommen Unternehmen ihrer Verantwortung nicht ausreichend nach. Daher fordern wir ein Lieferkettengesetz! Unternehmen, die Schäden an Mensch und Umwelt in ihren Lieferketten verursachen oder in Kauf nehmen, müssen dafür haften. Skrupellose Geschäftspraktiken dürfen sich nicht länger lohnen.

Die Initiative Lieferkettengesetz, ein breites Bündnis aus 17 zivilgesellschaftlichen Organisationen (darunter auch das Forum Fairer Handel und der Weltladen-Dachverband) und über 50 Unterstützer-Organisationen, tritt ein für eine Welt, in der Unternehmen Menschenrechte achten und Umweltzerstörung vermeiden — auch im Ausland.

Über 50.000 Menschen haben bereits unterschrieben. Unterzeichnen auch Sie die Petition der Initiative Lieferkettengesetz, fordern Sie gemeinsam mit uns ein Lieferkettengesetz zum Schutz von Menschen und Umwelt und überzeugen Sie auch andere Menschen davon, die Petition zu unterstützen. Jetzt Petition unterzeichnen

<https://www.forum-fairer-handel.de/politik/lieferkettengesetz/petition>